

Succès du PLR. Les Libéraux-Radicaux contre l'îlot de cherté qu'est la Suisse

Berne, le 19 mars 2014

Communiqué

Succès du PLR. Les Libéraux-Radicaux contre l'îlot de cherté qu'est la Suisse

Le Conseil national s'oppose également aux entraves techniques au commerce

Après qu'une loi efficace sur les cartels ait été malheureusement rejetée par le Conseil national, le groupe parlementaire libéral-radical s'est engagé aujourd'hui pour mettre fin aux barrières commerciales inutiles. Il promeut une vraie concurrence, des prix bas ainsi que plus d'argent dans le portemonnaie des consommateurs. Le PLR. Les Libéraux-Radicaux salue la décision prise aujourd'hui par le Conseil national visant à simplifier les procédures douanières, comme proposé par le PLR. La suppression des entraves techniques au commerce est un élément central dans le combat mené contre l'îlot de cherté suisse.

Les prix trop élevés sont dus, en dehors des hauts salaires et des coûts administratifs et logistiques, aux nombreuses prescriptions spéciales effectives en Suisse : elles empêchent dans de nombreux cas les détaillants suisses d'importer des produits directement depuis l'étranger. C'est pourquoi, le groupe parlementaire libéral-radical a élaboré six interventions visant à simplifier les procédures douanières et qui ont été déposées par la Commission de l'économie et des redevances du Conseil national (CER-N) ([14.3010](#), [14.3011](#), [14.3012](#), [14.3013](#), [14.3014](#), [14.3015](#)).

Un signal clair contre l'îlot de cherté qu'est la Suisse

Le Conseil national a aujourd'hui délibéré sur les interventions proposées par la CER-N. Le PLR salue le signal clair donné par le Conseil national contre l'îlot de cherté suisse en adoptant les trois motions et les trois postulats. Si l'on compare avec d'autres pays, le niveau élevé des prix en Suisse peut être combattu en diminuant les entraves techniques au commerce.

Renforcer la place économique suisse

Bien que le Conseil national ait malheureusement laissé passer la chance d'introduire une loi sur les cartels efficace, le PLR continue de s'engager contre l'îlot de cherté qu'est la Suisse. Les abus doivent être efficacement combattus, une réelle concurrence doit être établie et des prix bas pour les consommateurs doivent être garantis. De cette manière, nous pourrons renforcer la place économique de notre pays et sécuriser les places de travail – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

• Philipp Müller, Président PLR. Les Libéraux-Radicaux, 079 330 20 79

• Jean-René Germanier, conseiller national, 079 628 66 20

Succès du PLR. Les Libéraux-Radicaux contre l'îlot de cherté qu'est la Suisse

• Ruedi Noser, conseiller national, 079 500 70 44

• Pia Guggenbühl, Cheffe de la communication, 079 566 60 10

• Aurélie Haenni, Porte-parole Suisse romande, 079 315 78 48